

“Síntesis de actividades en curso de las Comisiones de *Agricultura, Ganadería, Lechería y Empresa*”

Movimiento CREA | Unidad de I+D

Febrero 2018





Ronda de Novedades. Se relevó de las zonas presentes el estado Climático de las mismas, potenciales problemas en las empresas y próximos eventos zonales.

Plan de Trabajo. Se visualizaron las distintas acciones que se proponen para este período, dejando en claro que muchas acciones se deben discutir en la comisión para continuar con su desarrollo.

Presupuesto de Área. F. Bert visitó la comisión para contar cuál será el presupuesto del Área para el período.

Plan de trabajo 2018/19. En conjunto con los técnicos de la Mesa de Planes Nacionales se trabajó en las líneas de trabajo a abordar este año. Se presentaron los proyectos en marcha y se trabajó en pensar cuáles son las preguntas más relevantes sobre la agricultura en este ejercicio, para poder responder a las demandas y necesidades de los productores en este año de trabajo

Devolución Planillas Ganaderas. F. Torroba presentó un informe de cómo será la devolución individual de las planillas ganaderas. Contará con información individual de la empresa y los valores del movimiento Crea y de su zona. Las devoluciones individuales se enviarán por mail al representante en MTG, coordinador y vocal zonal, los cuales serán los responsables de enviarlo a los miembros CREA de cada grupo. La campaña 16-17 se unificó a las campañas anteriores (15-16 y 14-15).

Taller forrajero. M. Vasallo presentó la propuesta de un taller forrajero que se está armando junto a la FAUBA y el INTA. El objetivo es trabajar con datos de tasa de crecimiento forrajero para generar información útil para el manejo forrajero.

Viaje a Australia. J. Lizzi presentó cuál es el objetivo que persigue la CG al viajar a Australia y un tentativo de los lugares que se van a visitar. La Comisión estará viajando junto al CREA San Jaime y otros miembros CREA desde el 28 de abril al 13 de mayo.

Publicación de artículos con Zoetis. J. Lizzi presentó el marco de un convenio junto al laboratorio Zoetis, con el que se buscan realizar 4 artículos técnicos de sanidad animal orientada a productores y técnicos que contribuyan en el manejo animal.



Proyecto Factor Humano en Tambos. El 05/04 en Pehuajó se realizará el primer taller de Factor Humano. Los temas a trabajar son el marco legal y el desarrollo de equipos. Se espera que para el 1° semestre de 2018 se realicen talleres en las regiones Este, Oeste Arenoso, Centro y Santa Fe Centro.

Proyecto Factor Rotaciones en Tambo. Durante el mes de marzo se visitarán los tambos pre-seleccionados para los muestreos. De estos se elijarán 9, a los cuales se les hará muestreos de suelos durante el mes de mayo.

Field Days Sudamérica. CREA participará de “Field Days Sudamérica 2018”, en Osorno, Chile, donde se expondrá el proyecto Factor Humano en Tambos.

Encuesta SEA Marzo 2018. Se está trabajando en los cuestionarios de la próxima Encuesta SEA, que tiene previsto lanzarse el 28 de febrero.

Plan de Trabajo. En la reunión de CL se plantearon las bases para definir acciones concretas que queremos trabajar durante ejercicio.